

# DANKSAGUNG

Grabserberg, 30. April 2015

*Und die Sonne trug Trauer,  
vom Himmel fielen Tränen,  
der Wind schwieg und  
die Welt verstummte.*

Dass

## Andreas Eggenberger

nur noch in unserer Erinnerung vorhanden ist, haben wir verstanden, doch der Weg vom Kopf ins Herz ist sehr, sehr weit und schmerzhaft. Dank grosser Hilfe im Vorfeld vom EDA, deren Mitorganisationen und engster Freunde vor Ort durften wir Andreas in einer feierlichen Abdankung in der reformierten Kirche in Oberrieden verabschieden.

Allen Anwesenden an der Abdankung, der Mitgestalterin Karin, der Mitgestalter Marco und Alex und dem einfühlsamen Organisten möchten wir herzlich danken. Besonderen Dank für seine gefühlsvollen Worte, seinem begleitenden Trost und der schönen Gestaltung der Abdankung möchte wir Herr Pfarrer B. Haerter aussprechen.

Andreas hatte viele gute Freunde, Kollegen und Bekannte. All denjenigen, welche es gut mit Andreas hatten, danken wir ebenfalls. Auch verdanken möchten wir Spenden und die vielen Anteilnahmekarten die wir erhalten hatten.

Die Trauerfamilien